

TESTIMONIO 2

Buenas tardes, me decido a exponer mi caso. Sobre agosto del 2012 visito a mi médico de atención primaria. Tenía el pezón retraído por lo menos tres años. Tengo mucho vello y lo achacaba a que un pelo se me había enquistado. Tampoco me molestaba, pero en el 2012 empezaba a picarme y molestarme un poco. Enseguida mi médico de primaria me mandó al cirujano y el cirujano me mandó una mamografía y finalmente una biopsia, todo en menos de un par de meses. Las pruebas fueron a patología mamaria del Hospital General de Alicante y el 20 de noviembre me operaron. La Dra Gil me operó de un ca ductal grado II de 13mm, mastectomía izquierda. Todo salió bien, rápida recuperación. 6 ciclos docsatel-ciclofosfamida, finalicé el 2 abril 2013. Empecé con tamoxifeno 5 años, hasta mayo 2018.

Actualmente estoy de alta.

Tuve que ir a urgencias porque una de las grapas se soltó y empecé a sangrar, entré por ginecología, me subieron al potro, la camilla para las mujeres, y me curaron. Las enfermeras y las mujeres que estaban en la sala de espera no daban crédito, sentí un poco de vergüenza. Yo me cachondeaba y hablaba con mi mujer en voz alta de el cambio de sexo que me había hecho.

Las mamografías de las revisiones y las visitas al oncólogo también te sientes un poco extraño entre tanta mujer.

Quizás lo que más me ha molestado es que me dijeron que no cumplí con los criterios para seguir adelante con el estudio genético.

Para terminar, quiero decir, que desde el principio me he sentido arropado por todos los médicos y doctoras. Ni que decir tiene que mi familia, mujer e hijos son mi muleta.

Bueno, no me enrollo más, a día de hoy me siento bien y todo va saliendo bien.